

Les aventures de Félix et ses amis

Conte • 3/4 ans



Il était une fois un chat nommé Félix. Félix était un chat très curieux et aventurier. Un jour, il décida de partir à la découverte du monde. Il quitta donc la maison de son maître et se mit en route.

Sur son chemin, Félix rencontra un lapin qui s'appelait Théo. Théo était très timide et avait peur de tout. Félix, qui était très confiant, lui demanda pourquoi il avait si peur. Théo expliqua qu'il avait été poursuivi par un chat méchant et qu'il avait peur que cela ne lui arrive à nouveau. Félix rassura Théo en lui disant qu'il ne lui ferait jamais de mal. Les deux amis continuèrent leur route ensemble.

Plus loin, ils rencontrèrent une grenouille qui s'appelait Léon. Léon était très fier de ses sauts et de son agilité, mais il était aussi très prétentieux. Félix et Théo lui demandèrent s'ils pouvaient l'accompagner dans ses sauts. Léon accepta, mais il leur expliqua qu'ils ne pourraient jamais sauter aussi haut que lui. Félix et Théo se mirent à sauter, mais ils ne réussissaient pas à sauter aussi haut que Léon. Léon se moqua d'eux et continua son chemin tout seul.

Félix et Théo continuèrent de marcher jusqu'à ce qu'ils arrivent dans une forêt. Ils avaient faim et soif. Ils cherchèrent de la nourriture et de l'eau, mais ils ne trouvèrent rien. Ils étaient tristes et découragés. C'est alors qu'ils entendirent un cri. C'était un oiseau qui était tombé de son nid et qui avait besoin d'aide. Félix et Théo décidèrent d'aider l'oiseau. Ils le remirent dans son nid et lui donnèrent à manger et à boire. L'oiseau était très reconnaissant et leur offrit de l'aide en retour.

Félix, Théo et l'oiseau continuèrent leur route ensemble. Ils arrivèrent dans un village où les habitants étaient très accueillants. Ils leur offrirent à manger et à boire. Félix et Théo étaient très reconnaissants et voulaient leur offrir quelque chose en retour. L'oiseau leur suggéra de chanter une chanson pour les remercier. Félix et Théo étaient gênés, mais ils acceptèrent. Ils se mirent à chanter, et leur chanson était si belle que les habitants du village furent émus aux larmes.

Le lendemain, Félix, Théo et l'oiseau décidèrent de rentrer chez eux. Ils avaient voyagé, rencontré des amis et appris des leçons. Ils étaient devenus plus forts et plus sages. Félix avait appris à être confiant sans être méchant, Théo avait appris à surmonter sa peur et à faire confiance aux autres, et l'oiseau avait appris que même les plus petits pouvaient être utiles.

Morale de l'histoire : Chaque voyage est une occasion de découvrir de nouvelles choses et de rencontrer de nouveaux amis. Nous devons être confiants, courageux et ouverts à l'aventure. En aidant les autres, nous nous aidons nous-mêmes.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle le chat de l'histoire ?

- A) Oscar
- B) Félix
- C) Tom
- D) Max

2) Quel est le défaut de Théo le lapin ?

- A) Il est trop fort
- B) Il est trop grand
- C) Il a peur de tout
- D) Il est trop fier

3) Quel est le nom de la grenouille rencontrée par Félix et Théo ?

- A) Léon
- B) Max
- C) Oscar
- D) Tom

4) Pourquoi Félix, Théo et l'oiseau se sont-ils arrêtés dans le village ?

- A) Pour rencontrer des amis
- B) Pour trouver de la nourriture et de l'eau
- C) Pour donner une leçon à Léon la grenouille
- D) Pour chanter une chanson

5) Que doit-on apprendre de cette histoire ?

- A) Il faut être méchant avec les autres
- B) Il faut toujours avoir peur
- C) Il faut être ouvert à l'aventure
- D) Il ne faut jamais aider les autres

Bonnes réponses :

1) B) Félix 2) C) Il a peur de tout 3) A) Léon 4) B) Pour trouver de la nourriture et de l'eau 5) C) Il faut être ouvert à l'aventure

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Agilité: Capacité à bouger rapidement et avec souplesse

Confiant: Qui a confiance en soi

Découragés: Tristes et sans espoir

Leçons: Enseignements

Méchant: Qui fait du mal aux autres

Reconnaissant: Qui est reconnaissant pour quelque chose qu'on a fait pour lui

Surmonter: Vaincre ou dépasser une difficulté